

Wie die alten Rittersleut....

08.09.2013 20:00

Pünktlich um 14:00 Uhr starteten wir mit dem Bus in Richtung Aulendorf. Unterwegs machten wir noch einen Stop in der berühmten Ailingen Mühle und Schussenried.

Dort wurden wir von Silke Ailingen herzlich begrüßt und genossen hervorragende Schnäpse sowie - wer wollte - auch Kaffee und Kuchen.

So gut gestärkt erfuhren wir anschließend bei einer Mühlenführung sehr vieles Interessantes über die Entstehung der verschiedenen Mehlsorten.

Zum Abschluss konnte jeder noch nach Herzenslust Mühleneigenen Shop einkaufen.

Nun ging es aber auf nach Aulendorf zum Rittermahl. Dort wurden wir bereits im Ritterkeller empfangen und sogleich musste zuerst jeder seine Hände in Rosenwasser waschen.

Nach einer Kurzen Einführung, startete auch gleich das Mahl. Selbstverständlich durften auch Met und Gerstensaft nicht fehlen.

Nachdem wir gut gesättigt waren wurde uns im herrlichen Gewölbekeller noch allerlei mittelalterliches Spektakel geboten.

Pünktlich um Mitternacht haben wir die Heimreise angetreten. Alles in Allem war es wieder einmal sehr lustiger, spannender und sehr schöner Ausflug der Feuerwehr.

Bilder



-



•



•



•



•



•



•



•



[Zur Newsübersicht](#)